

Board of Trustees

Michelle Rivas Presidenta

Michael Baker Vice Presidente

Christine Jefferson Secretario

Stacey E. Bastian Miembro

Basim Elkarra Miembro

Linda Fowler, J.D. Miembro

Rebecca Sandoval Miembro

Superintendente

Steve Martinez, Ed.D.

Para inspirar a cada estudiante a logro extraordinario diario

11 de agosto de 2023

Para el personal y la comunidad escolar de Twin Rivers,

Nuestros estudiantes son nuestro propósito, y estamos ansiosos por ver sus rostros sonrientes, escuchar sus historias sobre experiencias de verano y darles la bienvenida a un nuevo año escolar lleno de promesas y potencial.

Todos nosotros en Twin Rivers estamos llenos de emoción y entusiasmo al saber que el comienzo de clases está a solo unos días, el jueves. 17 de agosto. En esencia, la escuela se trata de lo académico, pero sabemos que el aprendizaje se optimiza cuando los estudiantes sienten una conexión cercana con la escuela. Sepa que contamos con un personal dedicado y dinámico que trabajará incansablemente para construir una base sólida para que cada estudiante prospere dentro y fuera del salón de clases. Los estudiantes tendrán entornos de aprendizaje seguros y enriquecedores donde serán valorados y bienvenidos.

Nuestros empleados de TR trabajaron diligentemente durante las vacaciones de verano preparándose para su regreso: salones de clase de limpieza profunda, instalaciones de HVAC, pintura y repintado de estacionamientos y canchas de baloncesto. Nuestro equipo de instalaciones también ha estado ocupado supervisando varios proyectos, incluida la finalización de las instalaciones de béisbol y softbol de última generación en Highlands High School y Rio Linda High School, y el proyecto de embellecimiento en Grant Union High School. También iniciamos la construcción de dos lugares más de béisbol/softbol para Foothill High School y Grant Union High School. ¡Qué momento tan emocionante para estar en TR!

Quiero aprovechar esta oportunidad para agradecerle por elegir a Twin Rivers. Este año, insto a todas las familias a animar a sus hijos a participar en actividades en su escuela. Ya sean deportes o artes, clubes o liderazgo en el campus, existen innumerables oportunidades para que nuestros estudiantes participen en su escuela. Cuando los estudiantes se involucran más allá del salón de clases, hacen amistades y conexiones que los ayudan a sentirse seguros, bienvenidos y felices en la escuela, y esto aumenta su potencial de aprendizaje.

Si tiene alguna pregunta o inquietud durante el año escolar, no dude en comunicarse con la administración de su escuela. Un recordatorio: el distrito proporciona mochilas y útiles escolares gratuitos a todos los estudiantes. Nuestros estudiantes más jóvenes los recibirán el primer día de clases en sus escuelas primarias. Nuestras escuelas intermedias y secundarias distribuirán los días de orientación y el primer día de clases.

Aquí hay algunos enlaces importantes para usted:

- Horarios de inicio y finalización de 2023-2024 para nuestras escuelas
- Manual del estudiante y la familia (traducciones próximas)
- Requisitos de vacunación del estudiante : Requerido para asistir a la escuela
- Servicios de Salud Información Clínica
- Portal para padres Aeries y confirmación de datos (para estudiantes que regresan o continúan)
- Participación de la familia y la comunidad (FACE)
- Sitio web del distrito

A medida que nos acercamos al comienzo de la escuela, puede ayudar a los estudiantes al comenzar una rutina que incluya dormir lo suficiente para que estén preparados para levantarse y brillar y llegar a la escuela a tiempo. La investigación muestra que cada día escolar cuenta. Un día perdido es una oportunidad perdida para que los niños aprendan.

¡Te deseo un excelente primer día de clases!

Con un cordial saludo,

Steve Martinez, Ed. D.

Superintendente, Distrito Escolar Unificado de Twin Rivers